

## « Pacte enseignant », l'intersyndicale du MASA « travailler plus, c'est non ! »

RÉFORMES - JURIDIQUE

Le 3 mai dernier, s'est tenu un groupe de travail à propos du dossier de la « revalorisation salariale » des enseignant.es et des CPE, l'administration excluant de fait les autres personnels, pourtant membres à part entière de nos communautés éducatives....



Le 3 mai dernier, s'est tenu un groupe de travail à propos du dossier de la « revalorisation salariale » des enseignant.es et des CPE, l'administration excluant de fait les autres personnels, pourtant membres à part entière de nos communautés éducatives....

Durant ce groupe de travail, toutes les organisations syndicales du MASA ont tenu une position commune, dans une déclaration commune et durant les échanges avec les représentant.e.s de l'administration pour dénoncer la réalité des trompeurs éléments de langage du gouvernement qui parle d'une revalorisation alors qu'il ne s'agit que de « travailler plus.... ».

Vous trouverez ci-dessous la déclaration liminaire des représentant.e.s des personnels ainsi que le compte-rendu commun.

L'intersyndicale du MASA (Élan commun, FO, UNSA, CFDT, Alliance du Trèfle)

### Présentation par l'intersyndicale du Pacte enseignant par le MASA prendre des « briques » et travailler plus !



Présentation du Pacte enseignant par le MASA  
prendre des « briques » et travailler plus !

L'objet du groupe de travail du 03 mai 2023 au ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire était la présentation des axes du « Pacte enseignant-es » et des missions (ou des « briques ») qui seront « pacifiées ». La volonté affichée est que ce « pacte » entre en vigueur dans l'Enseignement agricole dès la rentrée de septembre 2023 comme à l'Education Nationale.

Un début de séance avec la lecture d'une déclaration de l'intersyndicale de l'EA

Alors qu'à l'EN les discussions sont sur le point de s'achever après celle de 6 mois « d'échanges »

## Déclaration liminaire de l'ensemble des organisations syndicales du MASA



Déclaration liminaire de l'ensemble des organisations syndicales du MASA

Aujourd'hui, nous sommes réuni-e-s sans avoir eu de documents contrairement à l'Education Nationale qui se réunit depuis des mois sur les enjeux de revalorisation salariale.

Le président Macron a effectué ses annonces concernant les enseignants à Gonesse et le gouvernement a communiqué à grand renfort de lettre aux enseignant-e-s et de dossiers de presse.